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Abstract (en)
The method involves erasing the surface of the printing plate (11) and producing a permanent and erasable picture on the erased surface. The
surface of the printing plate is illustrated, rubberized and fixed after erasing the surface in such a manner that the illustration, the rubberization
and the fixation occur temporally, sequentially and spatially sequentially relative to the erasing. The illustration, the rubberization and the fixation
are temporally parallel and occur spatially sequentially relative to each other. An independent claim is also included for a device for producing a
permanent and an erasable picture on a printing plate, particularly inside a printing unit.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zur Herstellung eines permanenten sowie löschbaren Bilds auf einer Druckform, insbesondere innerhalb einer
Druckmaschine, wobei hierzu eine Druckform mit einer wiederbeschreibbaren und löschbaren Oberfläche bereitgestellt wird, die Oberfläche der
bereitgestellten Druckform gelöscht wird, und auf der gelöschten Oberfläche ein permanentes und löschbares Bild erzeugt wird. Erfindungsgemäß
wird im Anschluss an das Löschen der Oberfläche dieselbe bebildert, gummiert und fixiert, nämlich derart, dass einerseits das Bebildern und das
Gummieren und das Fixieren relativ zum Löschen zeitlich sequenziell und räumlich sequenziell erfolgen, und dass andererseits das Bebildern und
das Gummieren und das Fixieren jeweils relativ zueinander zeitlich parallel jedoch räumlich sequenziell erfolgen.
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